

■ DOÑINOS DE SALAMANCA

Las obras de la segunda fase de los vestuarios del pabellón comenzarán antes de fin de año

El voto de calidad del alcalde permite aprobar una modificación presupuestaria de 146.000 euros para personal y suministro de agua

EÑE | DOÑINOS

El pleno de Doñinos aprobó ayer por unanimidad la adjudicación del segundo desglosado de la obra de los vestuarios del pabellón deportivo por un importe de 108.000 euros, lo que supone una reducción cercana al 17% respecto al presupuesto previsto inicialmente. La empresa ejecutará las obras, que podrán comenzar antes de final de año, en el plazo de seis meses.

Asimismo, el alcalde Manuel Hernández presentó una propuesta de modificación de crédito por valor de 146.000 euros con cargo al remanente de tesorería con el fin de equilibrar y evitar los desfases existentes en las partidas de personal, para cubrir el coste de los trabajadores laborales y laborales temporales contratados este año, que quedará en 77.000 euros, y de suministro de agua, que quedará con 66.000 euros, ya que presentaba un déficit "porque venía descompensada por la baja partida presupuestaria que estaba establecida y porque el consumo ha sido mayor", aseguró Hernández.

Se trató de una modificación que salió adelante con el voto de calidad de alcalde, tras dos votaciones con empate de 4 votos a favor y 4 en contra, al faltar la concejal no adscrita que no asistió a la sesión.

Por otra parte, el pleno también llevaba en el orden del día la aprobación de un plan económico-financiero aunque acordaron por unanimidad, a propuesta del PSOE, dejarlo sobre la mesa para la próxima sesión debido a que el informe de interven-



El equipo de Gobierno de la localidad durante el pleno. | EÑE

El plan económico y financiero ha quedado pendiente para el próximo pleno con el fin de incorporar las nuevas modificaciones

ción realizado para dar cuenta de la situación económica del Ayuntamiento no recoge las últimas modificaciones de crédito. Por ello, y con el fin de presentar el informe económico actualizado con los datos reales del mes de noviembre, la Corporación decidió posponer su aprobación.

Además, la Corporación aprobó la concesión de la subvención por valor de 1.536 euros al Club Atlético Doñinos. Un importe del que ahora se entrega el 50% y el resto cuando justifique el gasto.

■ CARBAJOSA DE LA SAGRADA



Momento de la presentación de la nueva AFE en Carvajosa. | EÑE

Ocho parados participarán en el nuevo programa formativo, con un coste de 174.000 euros

EÑE | CARBAJOSA

El Ayuntamiento de Carvajosa de la Sagrada inauguró ayer el Programa Mixto de Formación y Empleo 'Parque Botánico de Carvajosa' en el que participan ocho personas desempleadas del municipio. Se trata de un proyecto financiado con cargo a los fondos recibidos del Servicio Público de Empleo de Castilla y León.

La subvención concedida es de 95.548 euros, destinados a gastos de formación y funcionamiento del programa (incluidos también los sueldos de la directora y de

la monitora de jardinería y los gastos salariales de los trabajadores participantes). Por su parte, el Ayuntamiento aportará 78.595 euros para gastos de las obras que se ejecutarán en este tiempo.

En el transcurso de los nueve meses que tiene de duración este proyecto formativo, los ocho participantes realizarán diversas actuaciones en el entorno del Prado de la Vega, así como en los terrenos adyacentes que conforman el espacio verde y de ocio más extenso del municipio, para seguir creando nuevos jardines.

■ VILLAMAYOR DE ARMUÑA

El municipio participa en la XI Asamblea de la Red Española de Ciudades por el Clima

La localidad de Villamayor de Armuña participa en la jornada de hoy en los talleres sobre la adaptación al cambio climático y en la XI Asamblea de la Red Española de Ciudades por el Clima (RECC), que se celebran en Logroño. Un acto al que asistirá el alcalde, Manuel Gago, como representante del municipio adherido a la Red, gracias a la cual se ofrece apoyo técnico para que los gobiernos locales alcancen sus objetivos y mejores resultados en la lucha contra el cambio climático y en la mitigación de sus efectos. En este sentido, la Red actúa como foro de intercambio de experiencias y de desarrollo de acciones de información y sensibilización. | EÑE

■ SANTA MARTA DE TORMES

La campaña 'Zapatos Rojos' llega para recordar a las víctimas de violencia de género

El Área de Igualdad implica a escolares y jóvenes en las actividades

EÑE | SANTA MARTA

La Concejalía de Igualdad de Santa Marta ha preparado un completo programa para celebrar el Día Internacional de la Eliminación de la Violencia contra la Mujer, el próximo día 25. Una jornada en la que se pretende implicar a toda la población y especialmente a jóvenes y escolares de Primaria y Secundaria para sensibilizarlos de la importan-

cia de la igualdad de género.

La edil del área, Silvia González, dio a conocer las actividades a desarrollar para conmemorar esta jornada y destacó como novedad la campaña 'Zapatos Rojos' surgida en Ciudad Juárez (México), y que llega al municipio para representar al número de víctimas de este año, para lo que se podrá entregar calzado en desuso o complementos de mujer, de dis-

tintos colores, hasta el día 17 en el Edificio Sociocultural, que se tendrán en los talleres organizados los días 20 y 21. Asimismo, el municipio se sumará a la iniciativa 'No te enredes en el amor' de la Asociación Beatriz de Suabia y ha organizado talleres de prevención con alumnos de 3º de ESO, el concurso familiar 'El sexismo no es un cuento' con los centros educativos y lectura del manifiesto.



Javier Martín, animador sociocomunitario, y Silvia González, edil del área. | EÑE